
アナウンス 

・全体に元気があったという印象を受けた。 

・アナウンスをする時には自分の息遣い、自分の語り口を大切にしてほしい。 

・ちゃんと取材をしてアナウンス原稿を書いているのかな、と思われるものがあった。 

・校内向けの放送原稿が原則なのだけれど自校の紹介など、コンテスト向けの原稿である

のはいかがなものか。 

・昨年より原稿の内容、アナウンスの技術ともに向上しているように感じた。 

 今後もがんばってほしい。 


